

KREISSCHÜTZENVERBAND KIEL von 1906 e.V.



Bericht über die Schützenfeste 2017

der Vereine und Gilden im Kreisschützenverband Kiel

In diesem Jahr feierten 10 Vereine / Gilden ihr Schützenfest. Sie haben die anderen Vereine eingeladen und es fand ein Kommerz statt. Bei 8 Vereinen fand es mit einem Festumzug an.

Der Besuch der Vereine untereinander konnte sich sehen lassen. Es waren zwischen 11 und 14 Fahnenabordnungen zu registrieren.



Friedrichsorter Schützenverein
von 1894 e.V.



Gardener Verein von 1870 e.V.



Kreisvorsitzender mit Kreiskönigspaar
und Kreisjugendkönigin



Kreisvorsitzender bei einer
seiner Grußworte

In diesem Jahr hat auch jeder Verein / Gilde wieder ein Königspaar.

Alte Gaardener Gilde von 1738 e.V.	König Hartmut	Königin Ellen
Brunswiker Schützengilde von 1638 e.V.	König Thorsten	Königin Alina
Elmschenhagener Bürger Gilde von 1949 e.V.	König Dieter	Königin Sonja
Friedrichsorter Schützenverein von 1894 e.V.	König Reinhard	Königin Cirstin
Gaardener Verein von 1870 e.V.	König Horst	Königin Sabine
Große Grüne Schützengilde von 1412 e.V.	König Wolfgang	Königin Margret
Kieler Bürger-Schützengilde von 1858 e.V.	König Rüdiger	Königin Marita
Schützengilde „Gut Schuss“		
Demühlen von 1957 e.V.	König Georg	Königin Vera
Schützenverein Hubertus von 1891 e.V.	König Jürgen	Königin Vivian
Wilhelminen Schützengilde von 1831 e.V.	König Mario	Königin Anne Lotte
Rönner Beliebung von 1773 e.V.	König Carlo	Königin Marion

Es ist schön, dass noch viele Vereine Festumzüge machen. Die Strecken sind unterschiedlich. Hier tritt immer wieder ein Problem zu Tage. Die Teilnehmer werden älter. Dadurch wird auch für viele das Laufen schwieriger.

Hier unsere bitte, prüft die Länge der Wege und macht kurze Festumzüge.

Es wird über kurz oder lang weniger Festumzüge stattfinden, das ist schade ist aber wegen der Altersstruktur der Vereine absehbar. Denn jüngere Mitglieder wird man nicht mehr motivieren können. Die konzentrieren sich auf das Schießen.

Wenn aber ein Verein sagt, wir machen kein Festumzug mehr, veranstaltet einen Kommerz. Hier sollte dann auch ein Antreten zu Ehren der Könige oder Königspaare erfolgen. Zwei Vereine machen es ja schon.

In diesem Sinne

Gut Schuss

Euer Pressewart Rüdiger